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ABSTRAK 
 

Mustofa, Zaenal.  210501012132. Manajemen Program Pembelajaran Tahfidz di SD 

Islam NU Sekaran, Kec. Kayen Kidull, Kab. Kediri. 

Pembimbing : Dr Rahmat, M.Pd.I. 

Kata Kunci : Manajemen Program, Tahfidz Quran. 

Program pembelajaran tahfidz memerlukan manajemen yang ketat serta 

sistematis. Hal tersebut guna mencapai tujuan yang telah ditetapkan. Manajemen 

pembelajaran tahfidz juga dapat digunakan untuk meningkatkan kompetensi 

literasi peserta didik. Dengan adanya program tahfidz peserta didik akan belajar 

untuk membaca serta menghafal yang tentu akan mempengaruhi pembelajaran 

peserta didik. 

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan serta menganalisis bagaimana 

manajemen program pembelajaran tahfidz di Sekolah Dasar Islam Nahdlatul 

Ulama Sekaran. Kemudian juga untuk menemukan apa saja faktor pendukung 

serta penghambat pelaksanaan program tersebut. 

Metode yang digunakan untuk meneliti hal tersebut adalah dengan metode 

kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Pengumpulan data yang digunakan 

adaah dengan cara observasi, wawancara serta dokumentasi. Analisis data yang 

dilakukan adalah dengan menggunakan model Miles and Hubberman berupa 

pengumpulan data, reduksi data, paparan data serta penarikan kesimpulan. 

Hasil penelitian menunjukkan 1) manajemen program pembelajaran tahfidz 

meliputi: a) perencanaan untuk menetapkan tujuan, b) pelaksanaan dengan 

memilih orang yang tepat untuk melaksanakan serta c) evaluasi guna 

memecahkan masalah yang muncul. 2) Hambatan yang ditemui adalah a) 

kedisiplinan siswa dalam menghafal, b) stabilitas kemampuan siswa serta rasio 

guru yang tidak seimbang. Sedangkan hal-hal yang mendukung adalah a) 

manajemen yang baik, b) kemauan yang tinggi serta dukungan dari orang tua agar 

program tersebut dapat berjalan dengan maksimal. 



 
 

  

ABSTRACT 

Mustofa, Zaenal. 210501012132. Management of the Tahfidz Learning Program 

at SD Islam NU Sekaran, Kec. Kayen Kidul, Kab. Kediri 

Advisor : Dr. Rahmat, M.Pd.I. 

 

Keyword : Program Management, Tahfidz Quran. 

The tahfidz learning program requires strict and systematic management. This is 

in order to achieve the goals that have been set. Tahfidz learning management can 

also be used to improve students' literacy competence. With the tahfidz program 

students will learn to read and memorize which will certainly affect student 

learning. 

This study aims to explain and analyze how the management of the tahfidz 

learning program at the Nahdlatul Ulama Sekaran Islamic Elementary School. 

Then also to find out what are the supporting and inhibiting factors in 

implementing the program. 

The method used to examine this is a qualitative method with a case study 

approach. The data collection used is by means of observation, interviews and 

documentation. Data analysis was carried out by using the Miles and Hubberman 

model in the form of data collection, data reduction, data exposure and drawing 

conclusions. 

The results showed 1) the management of the tahfidz learning program includes: 

a) planning to set goals, b) implementation by selecting the right people to carry 

out and c) evaluation to solve problems that arise. 2) Obstacles encountered were 

a) student discipline in memorizing, b) stability of student abilities and an unequal 

ratio of teachers. While things that support are a) good management, b) high will 

and support from parents so that the program can run optimally. 



 
 

  

 مستخلص البحث
 

. إداسج تشَايح ذحفٍع انرعهًًٍ نرحسٍٍ كفاءج انطلاب فً يعشفح ۲۰۱۲۱۰۱۰۲۰۱۲ مصطفى ، زينال.

سلايٍح الاترذائٍح َهضح انعهًاء سٍكاساٌ ، يُطقح انقشاءج وانكراتح فً انًذسسح الإ

 كاٌٍ كٍذول ، يذٌُح كٍذٌشي.

 المستشار: د. رحمت، 

 : إداسج انثشَايح ، ذحفٍع انقشآٌ ، كفاءج يحى الأيٍحالكلمة الرئيسية

ٌرطهة تشَايح ذحفٍز انرعهًًٍ إداسج طاسيح ويُهدٍح. هزا يٍ أخم ذحقٍق الأهذاف انرً ذى ذحذٌذها. ًٌكٍ 

أٌضًا اسرخذاو إداسج انرعهى نرحفٍز نرحسٍٍ كفاءج انطلاب فً يعشفح انقشاءج وانكراتح. يٍ خلال تشَايح 

 "ذحافع" ، سٍرعهى انطلاب انقشاءج وانحفع يًا سٍؤثش تانرأكٍذ عهى كفاءج يحى الأيٍح.

انطلاب فً  ذهذف هزِ انذساسح إنى ششذ وذحهٍم كٍف ذعًم إداسج تشَايح حفع انرعهى عهى ذحسٍٍ كفاءج

 يعشفح انقشاءج وانكراتح. ثى نًعشفح يا هً انعىايم انذاعًح وانًثثطح فً ذُفٍز انثشَايح.

انطشٌقح انًسرخذيح نفحض هزا هى أسهىب َىعً يع َهح دساسح انحانح. ٌرى خًع انثٍاَاخ انًسرخذيح عٍ 

فً شكم  يٍهس و حىتشيًٍىرج طشٌق انًلاحظح وانًقاتلاخ وانرىثٍق. ذى إخشاء ذحهٍم انثٍاَاخ تاسرخذاو َ

 خًع انثٍاَاخ وذقهٍم انثٍاَاخ وعشض انثٍاَاخ واسرخلاص انُرائح.

( إداسج تشَايح انرعهى انرحفظً ذشًم: أ( انرخطٍظ نىضع الأهذاف ، ب( انرُفٍز عٍ طشٌق ۰وأظهشخ انُرائح 

( كاَد انعىائق انرً واخهرها ۲اخرٍاس الأشخاص انًُاسثٍٍ نرُفٍزها ، ج( انرقٍٍى نحم انًشكلاخ انرً ذطشأ. 

أ( اَضثاط انطانة فً انحفع ، ب( اسرقشاس قذساخ انطلاب وَسثح غٍش يرساوٌح يٍ انًعهًٍٍ. فً حٍٍ أٌ 

الأشٍاء انرً ذذعًها هً أ( الإداسج اندٍذج ، ب( الإسادج انعانٍح وانذعى يٍ اَتاء حرى ًٌكٍ ذشغٍم انثشَايح 

 عهى انُحى الأيثم.
 


